
ЗЕЛЕНОГРАД 
ОСТАНЕТСЯ 
ЦЕНТРОМ 
ЭЛЕКТРОНИКИ
По поручению правитель-
ства Москвы в НИиПИ Ген-
плана разработана страте-
гия дальнейшего развития
Зеленограда до 2020 года.
О ней рассказал на встре-
че с жителями префект 
ЗелАО Анатолий Смирнов.

На общественном градостроительном
совете под руководством мэра Моск-
вы было определено, напомнил пре-

фект, что Зеленоград не будет «спальным»
районом столицы, а останется самодоста-
точным городом, центром российской
электроники. Его главный потенциал - ин-
вестиции в сферу высоких технологий.
Среди основных направлений развития ок-
руга в первую очередь называют уникаль-
ные научные и интеллектуальные возмож-
ности, создание новых рабочих мест. Кро-
ме того, в поле зрения властей - обеспече-
ние зеленоградцев жильем, а также совер-
шенствование транспортного сообщения
как внутри округа, так и между Зеленогра-
дом и Москвой.

Население Зеленограда сегодня составля-
ет 207 тысяч человек, а к 2020 году достиг-
нет 230 тысяч. К тому времени предполага-
ется довести численность рабочих мест до
91 тысячи. Ежегодно планируется создавать
до 100 тысяч квадратных метров жилья, в
том числе для переселения из сносимых пя-
тиэтажек. В план строительства 2006 - 2010
годов включен 20-й микрорайон Крюкова,
который станет одним из лучших в Зелено-
граде. 

Серьезное внимание уделено и созданию
социальной инфраструктуры. Так, планиру-
ется строительство поликлиники в Крюкове,
новых детсадов, школ, физкультурно-оздо-
ровительных комплексов. Появятся, напри-
мер, стадион на пять тысяч мест, крытый
легкоатлетический манеж и спортивная
школа в районе Матушкино-Савелки, спор-
тивный клуб «Рекорд» в Крюкове. 

Отдельный вопрос - хранение и парковка
автомобилей. Если сейчас на тысячу жите-
лей округа приходится 240 автомобилей, то
в будущем эта цифра вырастет до 310. Ясно,
что предусмотрены меры по обеспечению
зеленоградцев гаражами по доступным це-
нам.

Мэр Москвы поставил задачу решить
транспортную проблему так, чтобы путь от
Зеленограда до столицы не превышал полу-
часа. В постановлении городского прави-
тельства намечена реконструкция Ленин-
градского шоссе. Облегчится связь округа с
Москвой и со стороны Долгопрудного, где
также будет сооружена развязка. Кроме то-
го, ставится вопрос о продлении до Зелено-
града скоростной трассы, запланированной
от Речного вокзала до аэропорта Шереметь-
ево.

Недалеко то время, когда зеленоградцы
перестанут ездить в Москву на работу - все
необходимое для комфортной жизни они
будут иметь в своем городе, десятом округе
столицы. Проект развития Зеленограда на-
мечено утвердить в столичном правительст-
ве до конца нынешнего года.

Нина КАЗЬМИНА
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7лицом к лицу
СОЗДАВАЯ ДОМКОМ, ИЗБЕРИТЕ

ПРАВЛЕНИЕ, ЧИСЛЕННОСТЬ КОТОРОГО
ДОЛЖНА СООТВЕТСТВОВАТЬ КОЛИЧЕСТВУ

ПОДЪЕЗДОВ ПЛЮС ОДИН ЧЕЛОВЕК
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переходят к Департаменту природопользова-
ния и охраны окружающей среды. А кому,
как не директору парка, на месте виднее, что,
в каком объеме и в какой очередности тут
нужно делать? Директор считает, что финан-
совые средства на реконструкцию, развитие
парка должны прямиком направляться в ад-
министрацию, и она по согласованию с Ко-
митетом по культуре города, префектурой
ВАО сама должна определять первоочеред-
ные объекты, выполнять роль заказчика на
проведение подрядчиками благоустроитель-
ных работ.

- Нам нужно одно - реальные управленче-
ские права всем единым парковым комплек-
сом. Понимаем, что при этом многократно
возрастает и наша ответственность, которую
мы готовы взять на себя в интересах ускоре-
ния комплексного возрождения и обновле-
ния парка. Тогда здесь ежегодно смогут от-
дыхать не три миллиона москвичей и гостей
столицы, а гораздо больше, - подытоживает
нашу беседу А. Боярков.

Николай 
АНДРЕЕВ
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В диспетчерской дежурили:

В последнее время средства массовой информации
наперебой рассказывают об обманутых соинвесторах.
Проблема настолько масштабна, что за ее решение взя-
лось правительство города. О том, как избежать риска
при покупке жилья в новостройке, мы попросили расска-
зать Ляпунову Юлию Сергеевну, ведущего эксперта от-
деления «Сокол» Корпорации «ИНКОМ-недвижимость».

В столице при долевом участии будущих жильцов
возводится множество новостроек, и квартиры в них
пользуются высоким спросом. Покупка жилья на ран-
нем этапе строительства дома выгодна, поскольку по-
сле его завершения квадратный метр возрастет в це-
не. Но при приобретении квартиры можно столкнуть-
ся с множеством проблем. Одна из самых неприятных
- деньги заплачены, а новоселья и не предвидится.

Ведь нередко граждане становятся жертвами не-
добросовестных застройщиков или мошенников.
Приобретая квартиру в новостройке, будущий ново-
сел фактически платит свои кровные за «виртуаль-
ные» квадратные метры. И далеко не каждый поку-
патель способен разобраться в договорах инвести-
рования, уступки прав требования и прочих доку-
ментах, которые ему показывает продавец. В ре-
зультате деньги выплачиваются реальные, а метры
так и остаются виртуальными.

Так что же делать, чтобы не пополнить ряды об-
манутых граждан? Рецепт прост: не действовать на
свой страх и риск, а обращаться за помощью к про-
фессионалам. Наша компания сотрудничает только
с проверенными застройщиками и инвесторами. К
тому же мы несем ответственность за результаты
своей работы. Поэтому наши клиенты могут быть
уверены в том, что связанные с покупкой квартиры
хлопоты будут только приятными.

17 декабря с 10.00 до 17.00 проходит 
ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ. Каждому посетителю
новогодний подарок.

Ждем вас по адресу: Ленинградский проспект, 
дом 68.

Тел. 363-04-56

Комментирует ведущий
эксперт отделения
«Сокол» корпорации
«ИНКОМ-недвижимость»
ЛЯПУНОВА
Юлия Сергеевна

ЛЕГКО ЛИ СТАТЬ НОВОСЕЛОМ?

За консультацией по
этому вопросу «МС» об-
ратилась к юристам Мос-
ковского городского пра-
вового центра «Защита».
Вот их мнение:

- На основании ст. 93
Трудового кодекса Рос-
сийской Федерации не-
полное рабочее время
устанавливается обычно
по соглашению сторон
трудового договора. Та-
кая договоренность мо-

жет быть достигнута как
при поступлении на ра-
боту, так и в период ра-
боты. Условие о непол-
ном рабочем времени
должно быть отражено в
трудовом договоре или
оформляться в качестве
дополнения к нему. За-
кон не ограничивает круг
лиц, для которых допус-
кается работа на услови-
ях неполного рабочего
времени. Оно может

быть установлено любо-
му работнику по его
просьбе и при согласии
на это работодателя.
Вместе с тем в опреде-
ленных случаях работо-
датель обязан устано-
вить работнику по его
просьбе неполный рабо-
чий день или неполную
рабочую неделю. Так, не-
полное рабочее время в
обязательном порядке
устанавливается по
просьбе беременной
женщины.

Относительно воз-
можности увольнения
следует отметить: в соот-
ветствии со ст. 261 Тру-
дового кодекса Россий-
ской Федерации растор-
жение трудового догово-
ра по инициативе рабо-
тодателя с беременными
женщинами не допуска-
ется за исключением
случаев ликвидации ор-
ганизации.

Как пояснил нам сотруд-
ник ГИБДД ЗАО Виктор Сте-
паненко, в вашей ситуации
есть только два выхода. Вы
можете попытаться разы-
скать владельца машины и

решить с ним вопрос полю-
бовно. Если же вам кажется,
что это бесполезно, а маши-
на давно стоит на свалке, то
советую вам обратиться в
ГАИ и утилизировать транс-

портное средство. Вы може-
те это сделать как законный
хозяин автомобиля в терри-
ториальном отделении
ГИБДД. Никаких проблем с
утилизацией не возникнет.

Начальник пассажирского
агентства метрополитена Еле-
на Широкова сообщила «МС»
следующую информацию.

По распоряжению прави-
тельства Москвы право на
льготный проезд имеют все
учащиеся государственных
средних и дневных отделений
среднеспециальных учебных
заведений, а также аналогич-
ных им учреждений, имеющих
государственную аккредита-
цию или лицензию. То же от-
носится к студентам очных от-
делений вузов.

Чтобы воспользоваться по-
добной услугой, необходимо
получить бланк анкеты-заяв-
ки на социальную карту моск-
вича. Если подобного доку-
мента нет у администрации
учебного заведения, то вам

выдадут его в любой кассе
метрополитена.

Заполнив необходимые
графы и заверив бумагу печа-
тью у директора школы или
вуза, вы сдаете анкету обрат-
но. Через десять рабочих дней
вы получите льготный проезд-
ной документ.

Границы срока его действия
для школьников следующие: с
1 по 4 класс, с 5 по 9 и с 10 по
11. После каждого такого пери-
ода сроки действия проездного
следует продлевать. Для сту-
дентов пластиковая карта дей-
ствует не более 5 лет. Если же
по каким-то причинам вы пре-
рвете обучение, то админист-
рация учебного заведения от-
правляет в службу метрополи-
тена соответствующие сведе-
ния, и ваша карта блокируется.

Согласно постановлению правительства
Москвы № 749-ПП от 16 октября 2005 года
«Об утверждении адресных перечней строи-
тельства и ввода жилых домов в 2006 году за
счет средств бюджета города» для района Бо-

городское, проинформировали «МС» в стро-
ительном отделе его управы, определены че-
тыре адреса: микрорайон 18Б, корпус 1; мик-
рорайон 18Б, корпус 2А; микрорайон 18Б,
корпус 2Б; микрорайон 18Б, корпус 3.

СОБАКА - ДРУГ, 
А СОСЕД КТО?

«Соседи держат собаку на балконе, и к нам
вниз текут нечистоты, идет неприятный запах.
В санэпидстанции посоветовали подать в суд,
но мы пенсионеры-инвалиды, и нам это не под
силу. Сходили в опорный пункт, сообщили уча-
стковому, но пока меры не приняты. Куда обра-
щаться дальше?

Маргарита Николаевна, 
Зеленоград, 15-й микрорайон».

Начальник участковых инспекторов района
Крюково А. Карачкин пообещал немедленно
разобраться в ситуации. Кроме того, надо по-
дать письменное заявление в ОВД «Крюко-
во», которое находится в корпусе № 1565,
тел. 537-46-58.

Как нам сообщили в управле-
нии потребительского рынка и
услуг Зеленоградского округа,
магазинов с таким названием в
Москве нет. Продукты по сни-
женным ценам для пенсионеров
продаются в супермаркете «Ка-
приз» в 6-м микрорайоне и ма-
газине «Копейка» в 14-м микро-
районе. Развивается также сеть

магазинов «Утконос», где мож-
но недорого купить продукты.
До конца нынешнего года пла-
нируется открыть эти магазины

в 606-м и 315-м корпусах, а в бу-
дущем году - в корпусах №№
117, 258, 403а, 830, 1051, 1437,
1602.

«У нас, группы жильцов, есть намерение соз-
дать домовый комитет. С чего начать?

Людмила ВЕСЕЛОВА, ЦАО».
В Департаменте жилищной политики и жилищ-

ного фонда города Москвы нам объяснили, что
начать надо с собрания жильцов дома и выбора
правления домкома. Численность правления соот-
ветствует количеству подъездов в доме плюс один

человек. Если дом одноподъездный, число членов
правления должно составлять не более трех чело-
век. В собраниях, которые проводятся в доме, уча-
ствуют по одному представителю от каждой се-
мьи, постояннно зарегистрированные по данному
месту жительства и достигшие 18 лет. Более под-
робные разъяснения можно получить, обратив-
шись в управу района.

«Если товарищество собственников жилья реши-
ло самостоятельно управлять своим домом, какие
вопросы в отношениях с подрядчиками оказывают-
ся в его компетенции?

Николай ЗАБОЛОТНЫЙ, член правления ТСЖ, ВАО».

СМЕЛЕЕ, ТОВАРИЩИ, 
В РЫНОК...

Товарищество собственников жилья (ТСЖ), как
проинформировали «МС» в столичном Департамен-
те жилищной политики и жилищного фонда, облада-
ет правами заключать с подрядчиками договоры о
содержании, ремонте и реновации общего имущест-
ва, предоставлении установленных действующим
законодательством жилкомуслуг, а также дополни-
тельных услуг, если в них возникает необходимость,
о продаже, обмене или сдаче в аренду собственного
имущества. Кроме того, у ТСЖ есть право пользо-
ваться банковскими кредитами по любым догово-
рам с поставщиками услуг и работ в ЖКХ.

ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ... В УТИЛЬ
«Несколько лет назад продал свой автомобиль по генеральной доверенности. С поку-

пателем была джентльменская договоренность о том, что он обязательно снимет маши-
ну с учета и переоформит ее на себя. Но, как это часто бывает, новый владелец оказал-
ся необязательным. С прошлого года мне стали приходить квитанции об уплате налога на
транспортное средство. Я с большим трудом отыскал того самого товарища, но он, ока-
зывается, давным-давно перепродал мою машину по очередной доверенности и даже не
знает, где и в чьих руках она сейчас находится. Посоветуйте, что же мне делать? Не пла-
тить же до конца жизни налог за чужую машину?

Илья МАРТЬЯНОВ, СВАО».

«Хотелось бы узнать, какие новые жилые дома в новом году построит город на свои
бюджетные средства в нашем районе Богородское?

Николай ВОЛОВИКОВ, ВАО».

АДРЕСА НОВОСЕЛИЙ

«Мой сын учится в платной школе. Имеет ли он право на
льготный проезд в метро, и какие документы для этого необ-
ходимы?

Наталья ДЕРБЕНЦЕВА, СЗАО».

УЧЕБНЫЙ ПРОЕЗДНОЙ

ГДЕ КУПИТЬ ТОВАРЫ ВЕТЕРАНУ
«Будут ли открываться магазины «Ветеран» в новостройках?

В. ПАВЛОВ, Зеленоград».

С ЧЕГО НАЧИНАЕТСЯ ДОМКОМ?

С БУДУЩИМИ МАМАМИ 
НЕ ЗАБАЛУЕШЬ...

«Три года работаю в отделе бухгалтерского учета
торговой организации. Я на хорошем счету, меня ува-
жает коллектив. Ко мне никогда не применялись дис-
циплинарные взыскания. В настоящее время я жду
ребенка. В связи с этим обстоятельством попросила
директора установить мне неполное рабочее время.
На подобную просьбу директор мне ответил: либо я
работаю как и прежде, либо он меня уволит. Могут ли
меня уволить?

Нина ОПАХИНА».

Специалист отдела по-
требительского рынка и
услуг управы Орехова-
Борисова Южного Ксе-
ния Семина сообщила,
что обращаться за раз-
решением на мелкороз-
ничную торговлю следу-
ет в префектуру округа.
Устанавливать киоски и
тонары ООО и ПБОЮЛ
могут только в соответ-
ствии с планом дислока-
ции торговых объектов,
утверждаемым ежегодно. Если
будет добро, обращение переда-
дут в управу района для приня-
тия конкретного решения. Для

торговли сельскохозяйственной
продукцией с машин отведены
специальные места, о которых
тоже можно узнать в управе.

ТОРГОВАТЬ МОЖНО, НО...
«Как можно получить

разрешение на уличную
торговлю, куда обратиться
и какие документы пред-
ставить?

Якоб АНЗОРОВИЧ,
ЮАО».

Г.Воскресенский, Н.Казьмина,
Н.Модестов, О.Петрусева,
П.Полынов, В.Широков
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